



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:02

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 08 de Octubre de 2004.

### NOTICIAS DE TV

+Daniel Ortega en conferencia de prensa retó al Presidente Bolaños a que se despoje de la inmunidad y demuestre que no es corrupto. Mostró unos cheques a nombre del Mandatario que supuestamente salieron del Estado y se depositaron en varias cuentas en Gran Caimán. Añadió que la Asamblea Nacional no puede estar impasible frente a esa situación, tiene que examinar todas esas pruebas y asumir su responsabilidad en tanto que el Presidente se niegue a cumplir la suya. **(100% Noticias / Radio YA )**

+El analista político Alberto Saborío indicó que la resolución de la Contraloría en contra del Presidente Bolaños tiene un propósito político y el hecho de usar la ley como herramienta política partidaria desvirtúa la justicia en el país. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Alianza por la República a través de un comunicado rechazó la resolución de la Contraloría contra el Presidente Bolaños e instó a sus aliados a enfrentar el pacto que hoy amenaza la institucionalidad del país. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Secretario General del FSLN, Daniel Ortega, en relación la resolución de la Contraloría contra el Presidente Bolaños, dijo que la Asamblea Nacional debe crear una comisión para que se analice la resolución y emitan un dictamen del caso. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El primer Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López, aseguró que hasta el momento no han recibido la resolución de la CGR, pero que tampoco es competencia de la Asamblea destituir al Presidente Bolaños. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Procurador Alberto Novoa manifestó que la crisis institucional actual es severa y el frágil estado de derecho se tambalea aún más, ya que hay voces en la Asamblea Nacional que hablan de destituir al Presidente Bolaños, quien fue electo por el 54 por ciento de la población, lo que convertiría la destitución en un golpe de estado técnico. Dijo estar seguro que el pueblo respaldará al Mandatario para evitar que por subterfugios se realice eso. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero CDNN)**

+El Presidente de URECOTRACO, Rafael Quinto, informó que se reunirá por la tarde con el Presidente de la Comisión de Energía, Transporte e Infraestructura, Víctor Guerrero, y otros diputados como Edwin Castro, donde discutirán la propuesta de los diputados de sacar inmediatamente un Ley de Subsidio a los usuarios de transportes, porque de lo contrario habrá más presión por parte de los transportistas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Monseñor Eddy Montenegro declaró que la Iglesia Católica ha preferido mantenerse al margen de todo este tipo de polarizaciones que enfrenta el país y esperan que a través del diálogo entre el Presidente Bolaños y Daniel Ortega se encuentre una salida para lograr la estabilidad en el país y así más tarde hablar de un diálogo nacional con todas las fuerzas vivas del país. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Gustavo Porras llamó mentiroso al Presidente Bolaños, porque el aumento de diez millones al Presupuesto es una manipulación. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El representante de los panificadores, Ermis Morales, denunció un incremento en el precio del quintal de harina, lo que provocará un aumento en el pan. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Mario Rappaccioli, indicó que no son defensores ni abogados del Ingeniero Bolaños, pero están denunciando un acto más del pacto existente entre dos personas que tienen secuestrados a dos partidos, a la Asamblea Nacional, la CSJ y ahora a la Contraloría, por lo tanto su posición es estrictamente en defensa



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:02

PAG - 2 -

de la institucionalidad del país. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Andrés Lara de COSUTRANIC, dijo que están dando a conocer a los diputados dos salidas que son una la reducción del impuestos específico de consumo en determinado porcentaje que permita favorecer al gremio y que no haya incremento de tarifa y la otra una Ley de Subsidio que sea propuesta por el Ejecutivo y aprobada por la Asamblea Nacional. Afirmó que de no llegar a un acuerdo irán a paro el lunes próximo. Por su parte Enrique Quiñónez, considera que es mejor reducir el impuesto selectivo de consumo y que sea un impuesto equitativo mientras dure la situación de emergencia. **(Telediario, Canal 10)**

+El juez Edgar Altamirano, anunció que el caso BANIC será revisado a inicios de la próxima semana y se indagará a todos los procesados. **(Noticiero CDNN)**

+María Fernanda Flores expresó que el PLC se pronunciará al pueblo en relación a la resolución de la Contraloría. Agregó que no comparte las ideas del doctor Novoa que es un golpe de Estado técnico. Aclaró que nada tiene que ver la Huaca en todo eso, como lo han querido manipular algunos medios de comunicación. **(Noticiero CDNN)**

+El Secretario de la OEA, Miguel Ángel Rodríguez, renunció a su cargo, por estar involucrado en supuestos actos de corrupción y recibió asilo en Venezuela. **(TV Noticias, Canal 2/ 100% Noticias)**

+El Contralor Guillermo Arguello Poessy, llamó mentiroso al Presidente Bolaños, porque no ha contestado a la Contraloría. Negó haber visitado al Ministro Vega, sino que éste en compañía de Mario D´Franco y Eduardo Montealgre, llegaron hasta su casa para ver como se sacaba a Arnoldo Alemán de la cárcel, porque el Gobierno en ese momento tenían necesidad de la aprobación de unas leyes. **(Telediario, Canal 10)**